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「新年会長挨拶」
　 八木 昌彦 会長

先週のプログラム

・よろしくお願いします（西野）
・明けましておめでとうございます（八木（昌））
・今年もよろしくお願い致します（高寺）
・新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
  お願いします。西野様、ご入会おめでとうございます
  （根尾）
・今年もよろしくお願いします（林）
・新年明けましてお目出とうございます。本年度も宜しく
  お願い致します（南出）
・新年おめでとうございます。昨年もお世話になりました
  （古林）
・本年よろしくお願い致します。西野様、入会おめでとう
  ございます（藤野）
・誕生祝ありがとうございました（松内）
・うれしいことがありました（上田）
・明けましておめでとうございます。年末にいいことが
  ありました（寺田）
・今年もよろしく御願い致します（釜野（典））
・西野さん、ご入会おめでとうございます（松村）
・西野君、入会おめでとうございます（小門）
・西野さん、ご入会おめでとうございます（泉谷）
・西野さん、ご入会おめでとうございます。今後とも
  よろしくお願い致します（瀧谷）
・西野さん、ご入会おめでとうございます。よろしく
  お願いします（山本（博））
・西野さん、入会おめでとうございます。早退します
  （櫻井）
・西野様、御入会おめでとうございます（砂原）
・クリスマス家族例会風邪で家内共欠席させて頂きました。
  御免なさい（村田）
・欠席のお詫び（山本（正））
・早退のお詫び（深井）
・早退のお詫び（丹農）
・早退のお詫び（藤原）

ニコニコ箱

ビジター
なし
出席報告
会員数 41名　出席免除 0名

90.00％

月日 出席率出席数 欠席 補充

1/12 36 名 5名 ― 87.80％

12/15 34 名 6名 2名

委員会報告
○家庭集会開催のご案内
　１月２６日（金）午後６時１５分より家庭集会
　午後７時１０分より質疑応答・懇親会
　受講者以外の方もどんどん参加して頂きたい
　と思います（クラブ管理運営部門）
○メールボックスに平成２９年９月２２日（金）の深
　井さんの卓話原稿を入れさせて頂きました。
　来週は会社訪問です。（八木昌彦会長）

○月信第６号で「出席報告」のミスプリントがあります。
　訂正した書面をはさんでおりますのでご確認よろしく
　お願い致します
○来週の例会はクラブアッセンブリーを１週おくらせて、
　南出市長の特別卓話です
○例会終了後、理事役員会を開催します

幹事報告　　　　　　　　　　  高寺 壽 幹事

榎本（12/5 岸和田東ＲＣ）
南出（12/1 理事役員会）

メークアップ

累計
ニコニコ箱合計

５１２,０００円
６６,０００円
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泉大津ロータリー
クラブ週報 第２９７０回
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２０１７-２０１８　ＲＩ会長　イアン・ライズリー

例会場：ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
TEL.0725-20-1121
例会日時：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30

泉大津ロータリークラブ（創立 19 5 6 . 5 . 4）

事務局：〒59 5 - 0 0 6 2  泉大津市田中町 10 - 7
泉大津商工会議所３Ｆ
TEL . 0 7 2 5 - 2 1 - 9 5 0 0  FAX . 0 7 2 5 - 2 1 - 9 5 0 1
e -ma i l　 i z um i o t s u - r c@ i o c t v . z a q . n e . j p

今週の例会 (2018 年 1 月 19 日）
プログラム

次週のプログラム

祝　誕生日

会長：八木　昌彦  副会長：釜野　典子
幹事：高寺　壽  ＳＡＡ：根尾　玲子

先週の例会

「新年特別卓話」
泉大津市長 南出 賢一 様

次週 1 月 26 日のプログラム
クラブアッセンブリー 五大奉仕担当理事

南出 和成 (22 日 )

今月のロータリーソング
それでこそロータリー

ロ ー タ リ ー : 変 化 を も た ら す

会長の時間　　　　　　　　     八木 昌彦 会長
　年が明けて 12日ともなりますと、あちこちでお会いし
ていますが当クラブとしては今日が初日です。本年も宜し
くお願い致します。
　ロータリークラブの地区協議会であるが、年末まで相も
変わらずメール合戦をしている。ガバナー岡本浩 vs パスト
ガバナー久保治雄である。年末には、豊田泰史、前窪貴志、
小沢一彦も搭載して来た。発端は、久保が、直前G福井の
決算繰越の誤謬と岡本のその処理、岡本のG選挙違反、当
期の会長会議の違反などを、公開メールで突っ込んでから
である。
　ここに来て野村壮吾なる者が入って来た。岡本と同じ和
歌山南クラブの会長である。野村曰く、貴殿（久保）が誹
謗中傷していることには何を主張しているか分からない。
そもそも貴殿のガバナー時の地区賦課金、地区予算は地区

今後の予定

今月の歌

かきねの　かきねの　曲がり角
たき火だ　たき火だ　落ち葉たき
あたろうか　あたろうよ
北風　ぴいぷう　吹いている

・2月 2日：クラブフォーラム (例会プログラム)
・2月 9日：卓話担当  川端  徹  会員

たき火

協議会で否決されたままである。どうぞ今後 PDGとして
品位ある行動を願いたい。でなければ地区立法案検討会の
開催を要請する
　当クラブ当期予算支出に公開例会５０万円とある。予定
者段階での話で、それなら八木の好きな政治家となった。
その後の話で八木は大阪現職の共産党辰巳孝太郎を呼んで
「共産党を突っ込む会、やっつける会」をしたいと言った。
予想通り一党では不平等と蹴られた。平等に複数人呼んで、
政治経済外交福祉教育を話したら時間は持たない。終了時
今日の話は何だった、とは日頃の TV討論でありうちだ。
選挙時でないのだから相手に不足ない議員と奥行の討論を
すべきだ . マスコミも今この平等性と報道の効果に苦慮し
ている。本当に話出来る議員なら辰巳でなくてもいい。他
の政党は八方美人で答えは散るのである。このままでは予
算未実行になろう。（全文中敬称略）　


